

7月 人気ラジオパーソナリティが講演  
14日 男女共同参画講演会を開催



▲満席となった会場で講演するジェーン・スーさん

講師としてコラムニスト、ラジオパーソナリティ等として多方面で活躍するジェーン・スーさんを迎え、男女共同参画講演会「私らしさは誰のため？」を町民センターホールで開催しました。講演の中でジェーン・スーさんは、社会に蔓延する女性の固定観念にとらわれることなく、自分を受け入れて「自分らしく」生きていくために必要なエッセンスについて講演しました。



7月 夏ならではの各種マリンスポーツを体験  
中 マリンスポーツ体験会



▲青空の下、カヌーやSUP、OPヨットを楽しむ子どもたち

カヌーやOP（オプティミスト）ヨット、SUP（スタンドアップパドルボード）などが体験できるマリンスポーツ体験会をB&G 海洋センター艇庫で開催しました。参加した子どもや保護者の皆さんは、それぞれ乗船する船艇を選び、操船技術を学びながら夏ならではのアクティビティを楽しんでいました。

7月 2年連続の世界大会出場へ  
11日 ポケモンカードで全国3位



▲自慢のカードを手に写る鶴崎さん（写真左）と町長

神奈川県横浜市のパシフィコ横浜で開催されたポケモンジャパンチャンピオンシップス2024カードゲーム部門のジュニアリーグで日本第3位に輝き、日本代表としてハワイのホノルルで開催される世界大会ポケモンワールドチャンピオンシップス2024に出場する鶴崎光生さん（菰野小6年、菰野第二区）が町長を訪問しました。鶴崎さんは町長から今後の抱負を問われると「日本大会では大きなミスをして第3位に終わったので、世界大会でリベンジしたい」と力強く答えました。

7月 水の事故ゼロを目指して  
中 水辺の安全教室を開催



▲服を着たままプールに入り、泳ぎにくさを実感する児童たち

水辺で安全に活動できる知識や技能を身に付けるための水辺の安全教室を町内5校の小学校で開催しました。児童たちは服を着たままプールに入り、海や川などに落ちた時の泳ぎ方、ペットボトルやランドセルを使って長時間救助を待つ方法などを教わりました。子どもたちは、水の中の衣服の動きにくさに驚きながらも、水難時に助かる方法を真剣に学んでいました。

7月 子どもたちが日頃の成果を発表  
7日 コボンタフェスティバル



▲楽しそうに練習の成果を披露した大羽根園子ども太鼓の皆さん

子どもたちの芸事の発表の場としてコボンタフェスティバルを町民センターで開催しました。今回は全6団体の約70名が出演し、ステージに登場した子どもたちは、声楽やダンス、少林寺拳法など、日頃の練習の成果を披露していました。



7月 三重県の強化指定選手にも選ばれる3人  
10日 剣道で全国大会出場



▲写真左から蔵元さん、坂口さん、向井さん、町長

第47回三重県道場少年剣道大会で上位17チームに入り、東京都の日本武道館で開催される第58回全国道場少年剣道大会に出場する菰野嶺風館の蔵元深晴さん（菰野小5年、江野）、坂口大也さん（同5年、宿野）、向井風恭さん（同6年、菰野第三区）が町長を訪問しました。大将を務める向井さんは全国大会への抱負として「強い相手に勝ちたいです。まずは一回戦で勝利することを目指して頑張ります」と語り、町長は「心を落ち着けて普段の力を発揮してきてください」と激励しました。

6月 5人1組で訓練の成果を発揮し競い合う  
30日 消防操法大会を実施



▲迅速で正確な動作で優勝した朝上分団第1班の放水

第45回菰野町消防団消防操法大会を保健福祉センターけやき北側駐車場で実施しました。今回の大会では、約60名先の火点に向けて放水するポンプ車操法を行い、夜間や休日に訓練を重ねてきた成果を消防団員は、緊張感をもって発揮していました。また、競技後には、三重県消防操法大会に三泗地区代表として出場する千種分団が訓練成果を披露しました。

大会結果			
優勝	朝上分団第1班	準優勝	菰野分団第1班
3位	鶴川原分団	敢闘賞	本部分団

7月 町内各所に黄色い幟を取り付け  
1日 社会を明るくする運動



▲伝達式に参加した皆さん

社会を明るくする運動 内閣総理大臣メッセージ伝達式を役場本庁で開催しました。この運動は、犯罪や非行の防止と罪を犯した人の立ち直りについて理解を深め、犯罪や非行のない地域社会を作ろうとする全国的な運動で、今年で74回目を迎えました。伝達式では千種 錦会長が内閣総理大臣のメッセージを町長へ伝え、町内各所に黄色い幟を取り付ける広報活動を実施しました。